



Hospice Care Ottawa: Seeking New Board Member 2023-2026

Hospice Care Ottawa is seeking a new member to fill a vacancy on the Board of Directors as of October 2023. We are looking for a volunteer who possesses strong financial background and who would have interest in filling the Treasurer position in the future. We strive to increase the diversity within our organization so as to better represent the communities we serve. We encourage people from all backgrounds, cultures, age groups, abilities, sexual orientation and languages to apply.

Skills and Personal Characteristics

Here are the skills and characteristics we are looking for in prospective Board members:

1. Have an appreciation for and commitment to the mission of the organization.
2. Be available to fulfill the preparation, attendance and other time-related requirements. Commitment is approximately 6-10 hours per month and includes Board and committee meetings bimonthly.
3. Participate on committees of the Board.
4. Possess a strategic outlook with strong analytical and problem-solving skills.
5. Be informed of the funding, operational and other organizational contexts.
6. Provide objective and independent counsel to the Board and its directors.
7. Possess a broad perspective on organizational issues.
8. Be able to present opinions, probe for information, resolve conflict and support Board decisions.

In addition to the above, a review of the skills and background mix of our current Board members indicates that an additional Board member with skills in the area of finance,



strategic investment and accounting is needed with an accounting designation preferred. Bilingualism and previous governance experience with not-for-profit, charitable and health care organizations would be an asset.

As all Hospice Care Ottawa programs are provided at no charge to patients and families, we rely heavily on fundraising. It would be helpful if prospective Board members are well connected in the community and could provide access to community members able to respond to our fundraising needs.

Hospice Care Ottawa is a community-based charitable organization whose mission is to accompany and support individuals, and their families, through their end of life journey by providing compassionate, high quality care. Hospice Care Ottawa was formed in January 2013 by the amalgamation of The Hospice at May Court and Friends of Hospice Ottawa.

Hospice Care Ottawa programs include day hospice, home support, family support, and residential hospice services. Hospice Care Ottawa delivers these services at three sites across the City of Ottawa: May Court Hospice, La Maison de l'Est, and Ruddy-Shenkman Hospice. We rely on and value the contribution of over 600 volunteers who contribute to every aspect of our programs.

Serving on our Board would enable you to be part of providing and expanding access to these much-needed services for the people of Ottawa while Hospice Care Ottawa adapts to the changing health care environment.

If you are interested in joining our Board, please send a brief letter outlining your interest and qualifications by Friday, July 14, 2023 at 1 pm, **Attention: Benoit Hubert**, Chair of the Board of Directors, Hospice Care Ottawa
c/o Lisa.Sullivan@HospiceCareOttawa.ca

For more information on Hospice Care Ottawa please visit: www.hospicecareottawa.ca



La Maison de soins palliatifs d'Ottawa
À la recherche d'un nouveau membre du conseil d'administration 2023-2026

La Maison de soins palliatifs d'Ottawa est à la recherche de plusieurs nouveaux membres pour combler les postes vacants au sein du conseil d'administration à compter de septembre 2023. Plus spécifiquement, nous souhaiterions recruter un nouveau membre du Conseil ayant des compétences avérées au niveau de la gestion financière des organisations et qui pourrait même éventuellement s'intéresser à assumer le rôle de trésorier de la Maison.

Nous nous efforçons d'accroître la diversité au sein de notre organisme afin de mieux représenter les communautés que nous servons. Nous encourageons les personnes de tous les milieux, cultures, groupes d'âge, capacités, orientations sexuelles et langues à poser leur candidature.

Compétences et caractéristiques personnelles

Voici les compétences et caractéristiques que nous recherchons chez nos candidats à un poste au conseil d'administration :

1. Reconnaître la mission de l'organisme et démontrer son engagement envers celle-ci.
2. Être en mesure de respecter les exigences liées à la préparation, la présence et le temps requis pour le rôle. L'engagement est d'environ 6 à 10 heures par mois, incluant les réunions du conseil et les rencontres bimensuelles des comités.
3. Siéger aux comités du conseil.
4. Avoir une perspective stratégique ainsi que de solides compétences en analyse et résolution de problèmes.

5. Être au courant des contextes de financement, opérationnels et autres contextes organisationnels.
6. Offrir des conseils et des perspectives objectives et indépendantes au conseil et à ses administrateurs.
7. Avoir une perspective générale concernant les enjeux organisationnels.
8. Être capable de présenter des opinions, d'obtenir des renseignements, de résoudre des conflits et d'appuyer les décisions prises par le conseil.

En plus de ce qui précède, un examen des compétences et des expériences des membres actuels du conseil d'administration indique que des membres supplémentaires ayant des compétences dans le secteur des finances, des investissements et de la comptabilité seraient un atout, tout comme le bilinguisme et une expérience antérieure de la gouvernance au sein d'organismes sans but lucratif, de bienfaisance et de soins de santé.

Comme tous les programmes de la Maison de soins palliatifs d'Ottawa sont offerts gratuitement aux patients et aux familles, nous comptons beaucoup sur la collecte de fonds. Il est donc utile que les personnes intéressées aient de bonnes relations dans la communauté pour soutenir les efforts de collecte de fonds.

La Maison de soins palliatifs d'Ottawa est un organisme communautaire de bienfaisance dont la mission consiste à accompagner et à apporter un soutien aux individus et aux familles tout au long de leur parcours de fin de vie en leur offrant des soins de qualité et de compassion. La Maison de soins palliatifs d'Ottawa a été créée en janvier 2013 lors de la fusion entre *The Hospice at May Court* et *Friends of Hospice Ottawa*.

Les programmes de la Maison de soins palliatifs d'Ottawa incluent les programmes de jour, de soutien à domicile et de soins palliatifs en établissement. La Maison de soins palliatifs d'Ottawa offre ces services sur trois sites à Ottawa : la Maison May Court Hospice dans Ottawa-Sud, la Maison Ruddy-Shenkman Hospice à Kanata et la Maison de l'Est à Orléans. Nous comptons sur la contribution, très appréciée, de plus de 600 bénévoles dévoués qui contribuent à tous les aspects de nos programmes.



En siégeant à notre conseil d'administration, vous pourrez participer à la prestation et à l'élargissement de l'accès à ces services indispensables pour la population d'Ottawa, tout en permettant à la Maison de soins palliatifs d'Ottawa de s'adapter à l'évolution constante du milieu des soins de santé.

Si vous souhaitez vous joindre à notre conseil d'administration, veuillez faire parvenir une courte lettre décrivant vos intérêts et qualifications d'ici le Vendredi 14 juillet 2023 à 13h, à **l'attention de : Lisa Sullivan** directrice générale, la Maison de soins palliatifs d'Ottawa.

Lisa.Sullivan@HospiceCareOttawa.ca

Pour obtenir de plus amples renseignements sur la Maison de soins palliatifs veuillez consulter : www.hospicecareottawa.ca